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２０２４年（令和６年）  １１月２４日 (日 )晴れ 第２８１９回（  当年度第１６回  例会 ）  
                          

江南ロータリークラブ創立６０周年記念特別講演会 

Home & Nicoホール 大ホール 

 

司会                  ＳＡＡ 岩田 静夫君 

会長挨拶                  会長 南村 朋幸君 

 
皆さん、こんにちは！ 

 

本日は江南ロータリークラブ６０周年記念講演会に日曜の

昼間にも関わらずこのように多くの皆様にお越し頂きあり

がとうございます！ 

今日の講演会は、私ども江南ロータリークラブが創立６０

周年を記念し、日頃からお世話になっている地域の皆様

への感謝の印として企画させて頂きました。 

今回のチケット購入方法についてチケットぴあという電子

チケットとしての購入方法を用いました。 

私たち江南ロータリークラブは現在４８人。平均年齢約６０

歳！ 

これでここの会場満員の人数１，４００人を従来の方法の

手売りで全て捌くのは限界があると思い、敢えて新しい形

を採用してみました。 

これこそ正に本日のタイトルにある「次世代」へと繋がる一

つの考え方としてご理解を頂きたいと思います。 

しかしながら不慣れな方々には何かとご不便をおかけした

事については御容赦頂きたいと思います。 

私たちロータリークラブは、先ほどのオープニングムービ

ーにあったように、ビルゲイツさんも言っていましたが、昔

は日本でも小児麻痺と言われていた病気、ポリオウィルス

根絶に向けて世界的に活動しています。 

最近では、イスラエルとの戦争状態にあるガザ地区でもポ

リオウィルスが発見されたということで、あれだけ停戦命令

に従わなかったイスラエルとハマスがウィルス接種のため

に１２日間も停戦をして５６万人の子供に接触できたという

エピソードにも表されているとおり、世界レベルで注目され

ている事なのです。 

本来なら本日の講演会も感謝の印として入場無料としたい

ところですが、このポリオ根絶に向けた活動にご理解頂

き、５００円の入場料という名のご寄付をして頂く形を取り

ました。 

また、講演会終了後にも会場外にて募金箱の設置をさせ

て頂いてるので更なるご協力をお願いしたいと思います。 

さて、本日の講演会は、橋下徹先生のお話です。 

橋下徹先生の歯に衣着せぬ語りで、今の世相を"ぶった斬

って"頂き、今日のタイトルの 

「次世代のために今できること」 ～未来への鍵～ 

にあります通り、本日の講演会が皆様にとっての「未来へ

の鍵」となりますことをご祈念申し上げ、挨拶とさせて頂き

ます。 

 

 

出席報告                  

会員数 出席者数 欠席者数   出席率 

４８名 ４３名  ５名 ９３．４８％ 
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前日設営準備 

実行委員会の皆様と各担当リーダーの皆様が中心 

となって設営を行ってくださいました 

 
 

 
 

ポリオ募金のコーナーを入口正面に設営 

 
 

３月２日の KONANマルシェのチラシも配布できるように 

準備しました 

 

講演会当日 例会開始 

 
 

〇お手伝いしていただく江南青年会議所メンバー 

本事業への後援を頂いたということもあり 

当日は４名の方々がお手伝いをしてくださいました 

 
 

〇実行委員長挨拶               伊藤靖祐君 

 
 

〇全体説明                  山﨑 博征君 
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 〇開場前 

 
 

 
 

 
 

 

 

 
 

〇来賓受付 

 
 

〇入場口の準備 
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〇開場後のご案内 

 
 

〇ポリオ募金コーナー 

 
 

 
 

 

 

 
 

 
 

 
 

〇会場内でのご案内 
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〇開演 

 
 

 

橋下徹 氏 登場 
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〇終演後のロビー 

 
 

講師への謝辞の際、実行委員長の伊藤靖祐君より 

ポリオ募金へのご協力の呼びかけもあり、予想を超える 

市民の皆様にポリオのご理解をしていただき、 

多くの募金をしていただきました。 

 

〇当日の募金総額            ２０６，５９３円 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

講師の橋下徹氏からもポリオ撲滅基金寄附をいただきまし

た 

 
 

 
 

 
 

〇閉会後に講師を囲んで記念写真を撮影しました 
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〇片付け終了後の中締め 

 
 

 
 

南村会長よりメンバーの「皆様がそれぞれの持ち場を 

しっかりと担って頂いたことでトラブルもなく大成功に 

終えることができました」と感謝のお言葉がありました 

 
 

 

打ち上げ懇親会 

１８時より事業を担当された山﨑博征君のお店 

「ｔоｉ ｔоｉ ｔоｉ（トイトイトイ）」において、お互いの労を 

労いつつ打ち上げが開催されました 

 

南村会長より感極まる思いの溢れるご挨拶があり、 

改めて実行員会の方々、並びにメンバーの皆様への 

感謝を述べられました 

 
 

また、中村耕司君より、今回の事業を第一弾として、 

次は３月２日のＫＯＮＡＮマルシェへと弾みをつけて 

いきたいという旨のご挨拶とともにメンバーの皆様へ 

力強いご協力をお願いされました 
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会報掲示板 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
写真等ございましたら会報までお知らせください。 

（担当 野々垣 裕司） 

Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹの登録はこちら 
※初めての方は 

アカウントを作成してください。 

※アカウントがある方は 

 ログインしてご覧ください。 

ROTARY ２７６０ 

アプリダウンロードはこちら 

江南 RC会報 YouTube 

チャンネル登録はこちら 


